
私の話           経済学部 キム ドンホ(KIM DONGHO) 
 
初めまして。私は韓国から城西大学に交換留学生で来たキム ドンホと申します。 

私は日本語の勉強をするのが楽しいです。知れば知るほど知らないことが多くて、知れば知るほ

ど興味を感じています。 
 
交換留学生として日本に来て本当に楽しいです。日本で生活しながらもっと日常生活で使われる

日本語を学び、授業では私の知らない日本語をもっと知ることができました。また一緒に勉強しに

来た友達と一日一日を楽しく過ごすことが何よりも楽しいです。 

ある日は皆で日本の有名なところへ遊びに行き、また他の日は皆で集まって夕食を作って食べま

した。 本当に楽しかったです。そして皆で時間が合えば集まってお酒を飲みながら夜通し話を交

わしました。 

おそらく、交換留学生として日本に来た事は私の人生において忘れることができない大きな思い

出になると思います。こんなに良い機会はあまり訪れないと思います。ただ良いとは言えないです

が、必ず一度はあっても良い経験だと思います。 

皆さんはこの文を読んで、私がここに来て感じた感情とどんな経験をしたかについては、深く共感

することはできないでしょう。それで私は一つの文章でこのように表現したいです。「ここに来ること

ができて本当に嬉しい」と。 

皆さん機会があれば自分が住んでいたところから離れて、他のところで生活しながら良い授業を

受けられるところに行くことをお勧めします。 
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私は交換留学生として日本に来ているこの 6 ヵ月間が、本当にとても短く感じられました。 

でも、短い期間の間、本当にたくさんのことを学び、これから何をすればいいのかについて考えて

みる大切な時間だったと思います。 本当に有益な時間になりました。もうすぐ帰ると思ったら少し

惜しい気がします。それでも残った時間の間もっと楽しんで新しいことを学ぼうと思います。 

以上で私の文を読んでいただきありがとうございます。  
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